

12 Sports

Football/Mondial 2018/Éliminatoires- Italie
Mario Balotelli pré-convoqué

AFP

Rome/Italie

L'attaquant de Nice Mario Balotelli a reçu une pré-convocation pour les matches de l'équipe d'Italie, au mois d'octobre, rapportent, dimanche, les médias italiens tout en jugeant néanmoins très improbable sa présence dans la liste définitive. Les deux grands quotidiens sportifs italiens, la Gazzetta dello Sport et le Corriere dello Sport, assurent tous les deux que Balotelli, auteur de quatre buts en trois matches, depuis le début de saison, avec

Nice, a reçu une pré-convocation pour les matches des 6 et 9 octobre contre l'Espagne et la Macédoine dans le cadre des éliminatoires pour le Mondial-2018. "Précision indispensable: les pré-convocations pour les Italiens évoluant à l'étranger, surtout s'ils font partie du groupe élargi de sélectionnables, sont quasiment automatiques", écrit néanmoins La Gazzetta. Les chances de voir Balotelli porter le maillot azzurro lors de ces deux matches apparaissent donc faibles, sauf, écrit la Gazzetta, "en cas de blessures d'autres attaquants".



Photo: AFP

Deux ans après sa dernière convocation, le retour de Mario Balotelli dans la Squadra Azzurra se dessine.

Les médias sportifs italiens estiment que pour l'un des deux postes d'attaquants du 3-5-2 privilégié par le sélectionneur Giampiero Ventura, Balotelli passe actuellement derrière Pellè, Eder, Immobile, Gabbiadini, Belotti, Pavoletti (qui sera forfait), voire Zaza et Boriello. International depuis 2010, Balotelli n'a plus été convoqué depuis le mois de novembre 2014 et sa 33e et dernière sélection (13 buts) remonte au 24 juin 2014, lors du 3e et dernier match de poule du Mondial brésilien.

Ligue des champions d'Afrique
Sundowns en finale face à Zamalek

AFP

Pretoria/Afrique du Sud

MAMELODI Sundowns s'est qualifié pour la finale de la Ligue des champions d'Afrique après sa victoire 2-0 devant les Zambiens de

Zesco United, samedi, à Pretoria, et affronteront Zamalek, pourtant battu 5-2 à Casablanca par le Wydad. Vainqueur 4-0 à l'aller, Zamalek, déjà cinq fois vainqueur de la C1 africaine, a été mené d'abord 1-0, puis 2-1 et même 5-1 à la 64e minute. Mais les

Égyptiens, alors qualifiés grâce au but marqué à l'extérieur, tenaient bon et ont mis fin à l'intenable suspense en marquant un deuxième but à la 82e minute. Battu 2-1 à l'aller, Mamelodi a pleinement saisi sa chance, lui qui avait été éliminé, il y a cinq mois,

juste avant la phase de poules. Le club revient de loin. Il avait finalement été repêché après l'exclusion des Congolais de V Club, pour avoir aligné un joueur suspendu. Sundowns accueillera, donc, en finale aller Zamalek lors du week-end des 14-16 octobre.

Demi-finales retour:

Mamelodi Sundowns (RSA) - Zesco Utd (ZAM) 2-0 (aller: 2-1 pour Zesco Utd)
Buts
Sundowns: Laffor (5), Tau (64)

Wydad Casablanca (MAR) - Zamalek (EGY) 5-2 (aller: 4-0 pour Zamalek)
Buts
Wydad Casablanca: Jebor (12, 45+2), El Haddad (19), Ondama (56, 64 sur pen)
Zamalek: Morsy (35), Ohawuchi (82)

Basket-ball/NBA
Kevin Garnett raccroche

AFP

Los Angeles/États-Unis

Après Kobe Bryant et Tim Duncan, c'est Kevin Garnett, autre joueur emblématique du basket américain, qui a mis un terme, vendredi, à 40 ans, à une carrière riche d'un titre NBA, d'une médaille d'or olympique et d'un trophée de meilleur joueur NBA. "Je suis simplement reconnaissant, je n'aurais jamais cru recevoir tant d'amour", a déclaré Garnett dans une vidéo en noir et blanc conclue par

les mots "Adieu" et "Merci pour cette aventure". Garnett était lié avec les Minnesota Timberwolves jusqu'à la fin de la saison 2016-17, mais il a trouvé un accord pour résilier son contrat. L'imposant "KG" (2,11 m pour 115 kg), surnommé "The Big Ticket", a disputé 21 saisons en NBA avec Minnesota (1995-2007 et 2015-16), Boston (2007-13) et Brooklyn (2013-15). A son palmarès figurent un titre NBA (2008), une médaille d'or olympique (2000), un trophée de meilleur joueur de NBA

(2004) et quinze participations au All Star Game, le match opposant chaque année les meilleurs joueurs de NBA. Il a inscrit durant sa carrière 26.071 points en saison régulière - ce qui en fait le 17e meilleur marqueur de l'histoire -, soit une moyenne de 17,8 points par match. Garnett est le seul joueur dans l'histoire de la NBA à avoir marqué plus de 25.000 points, capté plus de 10.000 rebonds (14.662), délivré plus de 5.000 passes décisives (5.445) et réussi plus de 1.500 contres (2.037). Il a fait l'essentiel de sa car-

rière sous le maillot de Minnesota, l'équipe qui l'avait drafté en 1995. Merci KG ! Avec les Timberwolves, il a été sacré meilleur joueur de NBA (MVP) en 2003-04 et atteint cette saison-là la finale de conférence Ouest, où Minnesota avait subi la loi des Los Angeles Lakers de Kobe Bryant et Shaquille O'Neal (4-2). Il lui faudra toutefois attendre 2007 et son départ à Boston pour s'offrir un titre NBA, dès sa première saison avec les Celtics. Garnett était revenu à Minneapolis en février 2015 à la demande de

l'entraîneur Flip Saunders, décédé quelques mois plus tard. Lors de sa 21e et dernière saison, il a disputé 38 matches avec des moyennes de 3,2 points et de 3,9 rebonds. Sa carrière a été saluée par son coéquipier à Minnesota, l'Espagnol Ricky Rubio ("Merci KG!! L'un des meilleurs joueurs de l'histoire") et par le Français d'Orlando Evan Fournier qui a publié sur Twitter une photo le montrant, enfant, avec un maillot de Garnett. "Ce fut une réelle joie de voir "KG" faire ses débuts en NBA sous notre maillot et devenir l'un

des meilleurs joueurs de la NBA", a, de son côté, déclaré le propriétaire des Timberwolves, Glen Taylor. Le patron de la NBA Adam Silver a, lui, présenté Garnett comme "l'un des compétiteurs les plus acharnés dans l'histoire de la NBA". "Il a toujours affiché le plus haut niveau de préparation et de performance pendant 21 saisons. Au nom de la NBA, je remercie Kevin pour l'énorme impact qu'il a eu dans notre sport", a conclu le "commissioner".

Boxe/Lourds/Revanche Klitschko-Fury le 29 octobre
Fury y renonce pour raisons de santé

AFP

Londres/Grande-Bretagne

Le controversé boxeur britannique Tyson Fury, champion du monde WBA, WBO, IBO des lourds, a annoncé, vendredi soir, qu'il renonçait à son nouveau combat prévu le 29 octobre face à l'Ukrainien Vladimir Klit-

schko, se disant "médecinalement inapte à combattre". "Les médecins lui ont expliqué que sa condition ne lui permettait pas de participer à cette revanche et qu'il avait besoin d'un traitement", explique le communicant du clan Fury qui ne précise pas la nature de la blessure, ni une éventuelle nouvelle date pour

le combat. Organisée à Manchester, la revanche entre les deux hommes était très attendue: Fury, 28 ans, avait battu à la surprise générale Klitschko aux points à Düsseldorf (Allemagne), le 28 novembre 2015, empochant les trois ceintures WBA, WBO et IBF. Initialement prévu le 9 juillet, le combat avait déjà été repoussé une

première fois au 29 octobre, en raison d'une blessure de Fury à la cheville. Mais au milieu du mois d'août, Klitschko, âgé de 40 ans et invaincu pendant onze ans avant sa défaite contre le Britannique, avait annoncé vouloir engager une procédure judiciaire contre Fury, accusant son entourage d'essayer de changer les termes du

contrat. Fury, très controversé pour ses déclarations stigmatisant les femmes ou l'homosexualité, avait été suspendu provisoirement, le 24 juin, par l'agence antidopage britannique (UKAD) après la détection d'une substance prohibée dans son urine en février. La suspension avait été levée en attente d'une audition,

qui doit se tenir le 4 novembre. Le boxeur avait menacé de porter plainte contre l'UKAD et les autorités de son sport. Les médias britanniques avaient rapporté que des niveaux élevés de nandrolone, un stéroïde anabolisant, avaient été découverts lors d'un contrôle effectué avant sa victoire contre Klitschko.